

Jungen 15 Bezirksklasse Gr. 1

TV Neuler : SV Pfahlheim
Samstag, 22.04.2023, 10:00 Uhr

Zwei Punkte bleiben beim TV Neuler

Mit einem 10:0-Heimerfolg gegen den SV Pfahlheim hat der TV Neuler am Samstag in weniger als 75 Minuten zwei Punkte in der Jungen 15 Bezirksklasse Gr. 1 gesammelt. Beim SV Pfahlheim lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Vormittag aus: Mit 30:4 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Spielentscheidend in diesem recht schnell beendeten Match war allen voran das untere Paarkreuz.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 3:0-Sieg gelang es Bäuerle / Ekstein die Gastspieler Helmle / Uhrle in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Einen Sieg fuhren Merz / Jörg bei ihrem 3:1 gegen Ziegler / Mack ein. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Beim 3:0-Erfolg gegen Pius Helmle zeigte Michael Bäuerle seinem Gegner die Grenzen auf. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Mattis Ekstein die Partie gegen Christina Ziegler noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an der Reihe. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Jakob Merz die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Die richtige Herangehensweise hatte Theo Jörg beim folgenden Sieg in drei Sätzen gegen Leon Uhrle ab dem ersten Ballwechsel. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Beim Stand von 6:0 gingen die Spitzenspieler des TV Neuler und des SV Pfahlheim in die Box. Mit 3:1 hatte Michael Bäuerle im Einzel gegen Christina Ziegler, in das er als sehr hoher Favorit gegangen war, die Nase vorn. Wenig Chancen ließ Mattis Ekstein beim 3:0 seinem Gegner Pius Helmle. Die große Überlegenheit von Ekstein zeigte sich auch darin, dass Helmle im gesamten Spiel nur 6 Bälle für sich entscheiden konnte. Jakob Merz machte mit Leon Uhrle beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Durch diesen Erfolg hat Merz nun einen weiteren Erfolg auf der Habenseite, so dass seine Bilanz nun bei 6:8 steht. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 9:0. Die richtige Taktik hatte Theo Jörg beim wenig später folgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Leni Mack von Beginn an. Nach diesem Einzel steht Jörg somit bei 7 Siegen und 3 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Mack ein 1:6 ausweist. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 10:0.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Neuler die Saison mit einem Punkteverhältnis von 18:10 bei 8 Saison-Siegen, 4 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Pfahlheim erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 2:26. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TV Neuler

Doppel: Bäuerle / Ekstein 1:0, Merz / Jörg 1:0

Einzel: M. Bäuerle 2:0, M. Ekstein 2:0, J. Merz 2:0, T. Jörg 2:0

SV Pfahlheim

Doppel: Helmle / Uhrle 0:1, Ziegler / Mack 0:1

Einzel: C. Ziegler 0:2, P. Helmle 0:2, L. Uhrle 0:2, L. Mack 0:2

